

Les mille sources de la Colère

N° 138

NOVEMBRE 2020

EDITO

Il y a plusieurs façons de censurer : En assassinant au nom d'une cause ou d'une religion, comme pour Samuel Paty à qui on reproche d'avoir montré des caricatures d'un prophète. Pourtant, c'est bien dans un but pédagogique qu'il a agi, après avoir eu la délicatesse et pris le temps de demander à celles et ceux qui pourraient en être offusqués de bien vouloir sortir de la salle de classe.

On peut également orchestrer la chute d'une émission, même satirique, ou d'un organe de presse. Il suffit, par exemple, de dynamiter de l'intérieur un programme télévisuel plus que trentenaire en le rendant fade comme un navet. C'est d'ailleurs ce qu'a fait un patron de groupe, lassé des saillies des trublions des Guignols qui dénonçaient avec humour les agissements de ses amis politiques.

L'information peut aussi être censurée : les principaux médias audiovisuels, comme la grande majorité de la presse écrite, ne parlent plus que du Corona depuis mars. La destruction programmée des services publics n'est même pas relayée à la rubrique faits divers. Les journalistes s'inquiètent, me direz-vous; oui, ils comptent les lits disponibles mais ne parlent pas de ceux qui sont sortis de l'inventaire. Ils interviewent des soignants au bout du rouleau mais ne demandent pas à l'exécutif pourquoi tant de postes ont été supprimés sur l'autel de la rentabilité.

Même chape de plomb pour le Nouveau Réseau de Proximité, accompagné en plus du déni de démocratie : Tout est verrouillé, galvaudé, même l'expression des agents. Le D.G, dans la très droite ligne du Ministre, estimait le 29 octobre que « Concernant les réformes et le NRP, comme toutes les missions doivent se poursuivre, aucune raison de suspendre les réformes...les agents ont largement exprimé déjà leur désaccord et que donc la démocratie sociale a été respectée. Et de toute façon contrairement à avant le 1er confinement, la DG est dans la phase de mise en œuvre »

La principauté DDFIP de Corrèze ne déroge pas à la règle et a décidé d'établir ses propres règles ou, du moins, ses spécificités locales. Peu importe les lois, les circulaires et autres, ici c'est la Corrèze. Sur cette terre de résistance, la DDFIP se retrouve gérée par des fonctionnaires qui cautionnent et cachent des méthodes illégales. Pourtant, ils ont obligation de dénoncer les crimes et délits dont ils ont connaissance, surtout quand ils relèvent de la maltraitance. Ici, on tape, on presse et, lorsqu'on se fait surprendre, on efface tout unilatéralement. Un peu facile, non ?

**Nous dédions ce numéro à Josiane Malagnoux, ex-collègue du SIE de Brive,
qui nous a quittés trop vite. Repose en paix.**

J'adhère en ligne à la CGT Finances Publiques >> ICI <<

Contacts

mail cgt.ddfip19@dgfip.finances.gouv.fr

tél : 07 66 81 95 30

DGFIX-Files

Début septembre, les collègues de la trésorerie d'Ussel se sont vus remettre un questionnaire par 2 inspectrices de Limoges. Pas de tampon, pas de contact, pas de référence ni de cadre légal. Outre le fait qu'il soit nominatif, il recense également les grades et autres éléments de carrière, temps de présence...Bref, en dehors des clous. La direction locale nous affirme ne pas être au courant, mais lâche finalement l'être, un petit peu. L'intervention des O.S a fait désintégrer cet audit qui n'existe plus, n'a jamais existé, mais a laissé des traces. Surnaturel, au-delà du réel. Comme à la télé, la vérité est ailleurs.

Général Tapioca

La Covid19 a été testée massivement et, d'après Tournesol, les cadres B et C sont plus résistants. Le Général a donc ordonné que les cadres soient dotés en priorité pour télétravailler mais cela leur est interdit s'ils habitent à proximité du casernement. Prochain tome : On a marché sur la Lune. Mais, soyez rassurés, la direction veille sur les éventuels foyers de contamination. Nous avons alerté Numerobis sur un cluster à la cantine de l'hôpital de Brive, confirmé par l'A.R.S. Cela a pris du temps mais les collègues qui le souhaitent seront défrayés, même si l'accès y est maintenu. Vous reprendrez bien un peu de Corona pour le dessert...

La hiérarchie fait de la résistance

C'est le D.G qui le dit : comme nous l'avons opposé dès le 30 octobre à Numérobis, la direction locale s'est affranchie de la règle des 5 jours de télétravail par semaine, allant à l'encontre des demandes du gouvernement. D'ici que les têtes pensantes de la direction commencent à jeter des C.G.I dans la rue pour dire NON au NRP, il n'y a qu'un pas.

Ici Radio Londres

Pour des rassemblements de plus de 1 personne, les collègues du SIE de Brive se sont fait remonter les bretelles. Si un rappel des consignes est toujours salutaire, celui-ci découle d'une dénonciation « d'un ou une ami(e) de la république », enfin d'un agent qui se croit anonyme. Macron a parlé de guerre, cela a fait resurgir de vieilles méthodes, alors qu'il suffisait d'en parler aux collègues concernés et à l'encadrement. Peu importe le but recherché, le service restera uni et solidaire malgré ces manœuvres. Quant à la direction, elle devrait savoir qu'elle peut se faire instrumentaliser, et grossièrement. Comme aurait dit Papy, c'est pas joli joli.

La minute du Directeur Cyclopède

D'une région ou d'un pays à l'autre, la langue française peut nous réserver des surprises, des interprétations différentes. Depuis le début de son intérim, Numérobis a revisité pour nous l'expression « je reviens vers vous » qui, normalement, semble couler de source. Eh bien non ! Quand il

l'utilise, c'est nous qui devons, au final, revenir vers lui. Étonnant, non ?

Monsieur Bricolage

En audioconférence, les agents concernés se sont vus présenter les plans du futur RDC de Brive Gontran Royer. Ce bateau, qui prend l'eau depuis des années, où la chaleur estivale contraint à abandonner certaines pièces en été, a été rêvé, fantasmé, par un architecte d'expérience, pour le résultat que nous connaissons. Là, ce ne sera pas pareil : c'est un jeune qui s'y colle ! On ne sait pas comment il a été recruté, s'il y a eu un appel d'offre, mais ce qui est certain c'est qu'il a de l'imagination. Dans le plan présenté, par exemple, les poteaux d'environ 1 mètre de diamètre qui pullulent sur le site deviennent fluides, semblent disparaître de l'environnement ! Encore plus fort, les agents n'auront même plus de table de décharge. La direction a répondu à tout, comme toujours : nous nous orientons vers un classement horizontal qui se veut également vertical tout en restant cloisonné. Une armoire, quoi.

Corrèze Airlines

Le rédacteur local du NRP ne sait plus où il en est ou, du moins, ne connaît de Tulle que la cathédrale. Ainsi, le quartier de Souilhac se voit doté d'un aéroport... Comme bien entendu, il est hors sol, prenons le temps de lui dire que ce quartier de Tulle parle de façon toute particulière aux corrèziens et que cette coquille prend une dimension malheureusement très parlante pour illustrer son plan de massacre. Autrement pour sortir du Lot, Souillac, ça prend 2 L, comme les avions...

Pressions au travail,
on en parle?

Nous ne sommes
ni des numéros,
ni des statistiques

19
la
cgt
Finances
Publiques